



## #TRIBUNALELECTORAL



FOTO: ESPECIAL

## Bátiz exige racionalidad

• Ante irregularidades encontradas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de la revisión de 2024 en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federa-

**12**

Mdp, monto  
de anomalías  
detectadas por  
la ASF.

ción (TEPJF), el magistrado presidente Gilberto Bátiz, exigió a las salas regionales y magistrados una racionalidad en el gasto y no realizar gastos superfluos. Dijo que las observaciones de la ASF por el orden de los 12 millones de pesos por el año fiscal 2024 serán subsanadas, pero en lo sucesivo los magistrados deben ser austeros. La racionalidad del gasto es un mandato democrático. **MISAEZ ZAVALA**